

Une semaine d'août en chantant

Namur-Luxembourg

Chantal Godard

Publié le 04-08-08 à 00h00



Du 14 au 23 août, la petite ville de Neufchâteau va vivre au rythme du chant choral. Au pied de l'église Saint Michel, dans l'institut du même nom, enfants, adolescents et adultes participent durant toute une semaine à un stage intensif de chant choral.

Organisée depuis 42 ans par un groupe de bénévoles de la région, la "Semaine chantante de Neufchâteau" draine un public familial où jeunes et moins jeunes, parents et enfants se réunissent autour d'une passion pour les uns ou d'un simple hobby pour les autres : le chant choral.

Monique Nicolas-Fontaine a participé à l'éclosion de ce projet en 1966 lors d'un camp chantant de l'unité scout de Neufchâteau. "Nous avons invité la chorale La Villanelle de Charleroi et le camp s'est terminé par un concert qui a plu. De fil en aiguille, cela a pris de l'ampleur pour se transformer en une semaine chantante de huit et dix jours. C'est l'ambiance familiale qui fait notre succès. Et c'est cette ambiance que nous nous efforçons de préserver chaque jour de la semaine par une organisation conviviale".

Au cours de ces 42 ans, pas moins de 2000 choristes adultes et 2200 enfants et adolescents de tous les coins du pays ont été encadrés par 250 instructeurs et animateurs d'ateliers. Cela laisse imaginer les étés enchanteurs vécus aux fins fonds de la province du Luxembourg tout au long de ces décennies.

Toutes les couleurs

Cette année, les enfants de 7 à 12 ans aborderont la chanson "dans toutes ses couleurs", du rock au jazz et du blues au negro spirituals. Encadrés par des professionnels de la pédagogie musicale - formés à l'Institut de musique et pédagogie musicale de Salzannes - et des animateurs spécialisés, leurs journées seront entrecoupées par des ateliers de danse et d'expression graphique, orale et gestuelle.

Les chansons de Michel Berger et France Gall devraient plaire aux jeunes de 13 à 17 ans qui pourront de temps en temps se défouler dans des ateliers de danse.

Quant aux adultes, ils seront à l'heure de la chanson française avec Philippe Lafontaine et chanteront à quatre voix mixtes sous la direction du chef de chœur namurois Olivier Moreau.

Le chef de chœur québécois Guy Boutin se mettra au service de la chanson traditionnelle et moderne de son pays d'origine pour diriger de main de maître les choristes venus de tous les horizons. Installé en Belgique depuis seulement trois ans, ce "musicien de famille et de formation" s'est récemment fait connaître chez nous en dirigeant à Bruxelles, Vielsalm et Namur l'ensemble "Canta Salma" sur le thème "Québec en musique".

A l'église de Neufchâteau

Traditionnellement, la semaine se termine par un concert public. Le vendredi 23 août à 20h15 dans l'église Saint Michel de Neufchâteau, le chœur d'adultes fera une prestation de chansons françaises et québécoises.

Le samedi 23 août à 16h30 au centre culturel de Neufchâteau, ce seront les enfants et les jeunes qui présenteront un spectacle coordonné par Laurent Chavanne.

Prix d'entrée unique aux deux spectacles : 8 euros et 5 euros (enfants jusque 15 ans). La "Semaine chantante" est subventionnée par la Ville de Neufchâteau et le Service provincial de l'Animation et diffusion culturelle de la Province de Luxembourg et reçoit de l'aide des Lions Club et Rotary Club de Neufchâteau.

Info : Monique Nicolas-Fontaine : 29, rue Nouvelle - 6890 Transinne Tél./fax. : 061.65.57.22 - 0496.11.76.15 Email : nicolas.fontaine.p@skynet.be

A lire également

Les plus consultés depuis 24h

- Des experts de la santé stupéfaits par une sortie d'Emmanuel André : "Une communication désastreuse qui ne repose sur rien"
- Frank Vandembroucke inquiet pour les écoles et les universités : "Je ne peux pas garantir qu'elles vont rester ouvertes"
- "C'est raciste": Michelle Obama tire à boulets rouges sur Trump
- "Wilmès n'aurait pas pu faire la même chose avec De Block", "Un pas dans le bon sens a été franchi": ce que pensent les médias francophones des dernières annonces du gouvernement
- Le télétravail pourrait avoir un impact sur les salaires

Les derniers articles de ParisMatch.be

- Cette nouvelle fonctionnalité Netflix va (enfin) vous aider à choisir très rapidement votre programme
- Derek Chauvin, mis en examen pour la mort de George Floyd, a été remis en liberté
- Christophe Dechavanne recadre Bigflo et Oli en direct et provoque un énorme malaise
- Kamala Harris et Mike Pence, débat entre deux visions radicalement opposées
- 3 astuces pour ne plus perdre ses cheveux